

# Deutsch-französischer Austausch mit schönen Erlebnissen

**Deutsch-französische Begegnungen, Abenteuer und Süßes: Der Schüleraustausch am ASG zeigt, wie Freundschaft Grenzen überwindet.**

LAICHINGEN – Ende Januar 2026 empfing das Albert-Schweitzer-Gymnasium französische AustauschschülerInnen aus Ducey und Saint-Hilaire. Insgesamt nahmen 29 Schülerinnen und Schüler aus Ducey und 24 Schülerinnen aus Saint-Hilaire teil. Begleitet wurden sie von ihren Lehrkräften. Die Schülerinnen und Schüler erlebten ein abwechslungsreiches Programm: Ein Tagesausflug führte nach Stuttgart mit Besuch der Wilhelma und des Landtags von Baden-Württemberg. In München besuchten sie die Motorworld und hatten anschließend Zeit für Shopping und Freizeit in der Innenstadt.

Auch Friedrichshafen stand laut Mitteilung mit dem Zeppelinmuseum auf dem Programm. In der Umgebung von Laichingen wurde die Landschaft erkundet und in Heroldstatt eine Alpaka-Wanderung unternommen. Weitere Programmpunkte waren Unterrichtsbesuche, ein Empfang im Alten Rathaus, der Besuch des Heimatmuseums sowie ein gemeinsamer Abschlussabend in der Cafeteria. Ein besonderes Highlight war der Besuch der Ritter-Sport-Schokowerkstatt.

Der Austausch bietet allen Beteiligten die Möglichkeit, Freundschaften zu schließen, andere Kulturen kennenzulernen und die deutsch-französische Freundschaft zu stärken. Die deutschen Schüler und Kollegen freuen sich bereits auf den Gegenbesuch in Frankreich im März. (sz)



Gruppenfoto des Schüleraustauschs des ASG mit Ducey und Saint-Hilaire auf den Stufen des alten Laichinger Rathauses mit dem Laichinger Bürgermeister Klaus Kaufmann.

FOTO: ASG